

3155 neue Kolleginnen und Kollegen für die Polizei NRW

03.03.2024

Am 01.03.24 wurden mehr als 3000 Kommissaranwärterinnen und -anwärter sowie Regierungsinspektoranzwärterinnen und -anwärter der nordrhein-westfälischen Polizei in der Kölner LANXESS-Arena vereidigt.

Kommissaranwärterinnen und -anwärter sowie Regierungsinspektoranzwärterinnen und -anwärter der nordrhein-westfälischen Polizei schworen in der Kölner LANXESS-Arena, dass sie das ihnen „übertragene Amt nach bestem Wissen und Können verwalten, Verfassung und Gesetze befolgen und verteidigen, ihre Pflichten gewissenhaft erfüllen und Gerechtigkeit gegen jedermann üben werden.“

An der Vereidigung nahmen auch Ministerpräsident Hendrik Wüst und Innenminister Herbert Reul teil.

Auch der BDK NRW hatte es sich nicht nehmen lassen, an der feierlichen Veranstaltung teilzunehmen. Schließlich wird eine erhebliche Anzahl der „Neuen“ zukünftig die große Familie der Kriminalpolizei stärken.

Ein neuer Meilenstein in eurem Leben!

3155 junge Menschen werden heute in Köln zu Kollegen und Kolleginnen! Wir freuen uns auf jeden einzelnen.

Einige lernen wir bereits ganz bald schon kennen - nämlich ganz genau 11% von euch werden direkt bei der Kripo ihren Dienst versehen. Tolles Ereignis. Wir freuen uns auf euch!

Bis dahin:

Lasst euch feiern und werft die Mützen hoch in die Luft.

Euer BDK NRW